

{besps}cultura02032013|width=215|height=161{/besps}

El día domingo 24 de febrero, se realizó la elección de la reina en los Carnavales del Centenerio. Luego del desfile de carrozas y postulantes 2013, se coronó como reina Luciana Sarmenti, quien representó al Club Sarmiento, con 27 años. Primera princesa fue electa María Eugenia Banegas, postulante del Club Atlético Roque Pérez, con 19 años; Gisela Agustín fue elegida como segunda princesa, participando por el Centro Nativo Cardo Azul, con 20 años; como tercera princesa (título que se implementó solo por este año) fue elegida Celeste De Pauli, representando a la E.P. N° 2, con 16 años; miss elegancia resultó electa Antonela Soledad Acosta con 23 años de edad, postulante del Club Social y Deportivo Alumni y, finalmente, el título de miss simpatía se lo llevó Sabrina Outon con 15 años, participando por la E.P. N° 3. Luciana nos representará en la fiesta provincial en la ciudad de 25 de Mayo.

Además, continúan los Carnavales en nuestra ciudad, este sábado tocará Jorge Avila y el domingo se realizará la premiación de las carrozas y la quema del Rey Momo.